

# El 'Solucionario' para la PAU llega este año con aplicación QR



Algunos docentes participantes en el proyecto junto a los codirectores del mismo y junto al consejero de Educación

Libros, USB y CD's se repartirán entre los alumnos de 2º de Bachillerato

Por R. Carrillo

La Consejería de Educación, en colaboración con la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR en Melilla y con diferentes institutos de locales, presentó ayer el nuevo libro 'Solucionario' para los exámenes de Selectividad. La guía se lleva realizando desde hace diez años con el objetivo de ayudar a los jóvenes a superar esta prueba de conocimientos.

Esta vez se han elaborado, además de la edición de 100 ejemplares del libro, 100 USB y CD's para repartir en todos los centros educativos con Bachillerato de la ciudad.

La novedad de este año llega con la aplicación QR, gracias a la cual todos los alumnos podrán acceder al contenido del libro por medio de cualquier soporte electrónico, ya sea *tablet* o teléfono móvil. Por medio de esta tecnología, además, se podrán transformar los archivos en PDF. También puede consultarse el 'Solucionario' a través de la página web de la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR en Melilla.

30 profesores pertenecientes tanto a la UGR en Melilla como a los diversos institutos locales, han colaborado en la redacción de este libro que recoge los exámenes y soluciones de las anteriores pruebas de acceso a la Universidad durante 2012.

Según explicó el codirector del proyecto y docente de la UGR, Alejandro del Canto, "la idea es que ningún estudiante que lo precise se quede sin un ejemplar. Por eso distribuiremos ejemplares del 'Solucionario' por todos los centros educativos."

7.000 euros ha costado la realiza-

ción y distribución de estos materiales académicos. Junto a los libros, USB y CD's se han impreso también 150 carteles publicitarios para colgar en los institutos. En dichos carteles se puede acceder a la versión electrónica gracias al código QR que aparece en ellos.

En palabras del segundo codirector del proyecto y vicedecano de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla, Joaquín Arana, "somos pioneros en la utilización del código QR a nivel nacional para este tipo de materiales didácticos".

Alrededor de 300 alumnos melillenses realizarán este próximo junio sus temidas pruebas de acceso a la universidad por las que obtendrán la nota media que luego les permitirá -o no- acceder a las titulaciones que ellos elijan.

Los exámenes se desarrollarán los días 18, 19, 20 y 21 de junio, mientras que la convocatoria de septiembre tendrá lugar los días 16, 17, 18 y 19. Según informan desde la Dirección Provincial de Educación, el plazo de inscripciones para tener derecho a la prueba se realizará entre el 1 y el 5 de junio.

Una prueba, la de selectividad, que cambiará su forma, aunque muy poco su fondo, a partir del curso 2015-2016 debido a la implantación de la nueva reforma educativa que pretende igualar los estudios universitarios de los países miembros de la UE.

"Aún no se sabe cómo será esta nueva prueba. Pero habrá que elaborar un nuevo procedimiento", apuntó ayer, a preguntas de la prensa, Alejandro del Canto.

## Las nueve mejores notas de Selectividad serán premiadas con un viaje a Inglaterra

Por R. Carrillo

Hoy el Consejo de Gobierno de la Ciudad Autónoma aprobará, a propuesta de la Consejería de Educación, la convocatoria para los premios a las mejores notas de los exámenes de selectividad del próximo junio.

Nueve jóvenes melillenses podrán disfrutar, gracias a esta iniciativa, de dos semanas en Inglaterra con todos los gastos pagados durante este verano. Durante

su estancia realizarán, entre otras actividades, cursos intensivos de inglés.

Habrán ocho premios generales, por cada una de las mejores notas de los institutos locales, y un primer premio para la mejor puntuación de selectividad de toda la ciudad. Se tomará como referencia para hacer la media de la nota, tanto las puntuaciones del examen de acceso a la universidad como las conseguidas a lo largo del Bachillerato.

**Andalucía**  
travel, s.a.

C.I. AN - 29037 - 3

De lunes a viernes en:  
Cargadero del Mineral, 1  
Tlf: 952 69 10 68  
y José Antonio Primo de Rivera, 1  
Tlf: 952 67 07 30  
Sábados en:  
José Antonio Primo de Rivera, 1

VENTAS ANTICIPADAS HASTA 31 MAYO CON  
CATAITOURS, TRAVELPLAN, ESPAÑAVISION  
¡¡CONSÚLTENOS!!

## PAPELERÍA ESPARZA RECICLADO TONER E INJEKT

Si tienes una IMPRESORA en casa o en la oficina te puedes AHORRAR hasta un 60% en los cartuchos o toner con una calidad de impresión igual o superior al consumible original con la máxima garantía.

Y, por supuesto, estarás colaborando a la protección del Medio Ambiente



Canon



EPSON  
EXCEED YOUR VISION

LEXMARK

brother

C/. Carlos V, 24 | T: 952 67 03 95 | F: 952 69 56 42  
esparzapalomo@hotmail.com

Agente gestor medioambiental SUMACYL núm. GPRN 11-01  
Programa nacional de recuperación y reciclaje

# Cont rapor tada

**El Telegrama**

Director general: J. M. Tortosa

Directora: Marite G. Montiel  
Redacción y Deporte: Victoria Margullón, Daniel Sola, Juan Carlos Parra, Rocío Carrillo

Diseño y Maquetación  
Virginia Santamaría, G. Samper,  
Juan Luis Castillo

Rotativa Francisco J. Tortosa

Télf. 952 691 443 Fax 952 670 148

Web [www.eltelegrama.es](http://www.eltelegrama.es)

E-mail [redaccion@eltelegrama.es](mailto:redaccion@eltelegrama.es)

Dirección Pol. Ind. SEPES.

C/ La Espiga, Nave A-8, 52006

## ALIMENTACIÓN Y TRASTORNOS

# Más del 50 por ciento de la población padece trastornos alimenticios

La alimentación y los trastornos alimenticios, sobre todo en los más jóvenes, han sido el eje de atención en una de las tertulias entre administraciones y también agentes sociales, que se han reunido en la Cadena SER.

Tanto el director General del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA), Francisco Robles; el vicepresidente del Colegio de Psicólogos de Melilla, Daniel Ventura; la médico de Salud Pública María Luisa Fernanda Hermoso y la viceconsejera del Mayor y Relaciones Vecinales, Carmina San Martín.

En estos minutos se han tratado aspectos importantes sobre la alimentación, como la incidencia del sobrepeso y la obesidad en los países más desarrollados -una media de

más del 50 por ciento de la población padece estos trastornos-, así como la anorexia y bulimia que se

están incrementando notablemente, en especial entre jóvenes y adolescentes. Todos coincidieron en la

gran importancia de la educación en buenos hábitos alimentarios, empezando desde la niñez.



### Ayer se celebró el Comité Regional del PSOE en el que analizaron la actualidad política de la ciudad



Antes de dar comienzo el acto se guardó un minuto de silencio en memoria del compañero de partido Ángel Turrión, Turry.

## La Cita

*"¿Quién nos puede sacar de nuestro infierno? Únicamente Cristo, nuestro Redentor. Depende de nosotros del infinito"*

Por Gabriele, Alemania

[www.editorialvidauniversal.com](http://www.editorialvidauniversal.com)

## La Encuesta

### ¿Qué le parece la ampliación de la oferta educativa?

Responda en  
[www.eltelegrama.es](http://www.eltelegrama.es)

## LA SEMANA DE GUELAYA

# Guelaya organiza un homenaje a su expresidente, Manuel Soria y ofrece hoy una charla sobre la incineración

El miércoles la Asamblea semanal de Guelaya tuvo un carácter especial, ya que en el contexto de la I Semana de Guelaya-Ecológicos en Acción Melilla, se aprovechó para homenajear el trabajo del ex presidente de la entidad, Manolo Soria, al hacer una exposición de imágenes de la historia de la asociación, para rendirle un merecido homenaje.

La frase no es nuestra, es de Bertolt Brecht: "Hay hombres que luchan un día y son buenos, hay otros que luchan un año y son mejores, hay quienes luchan muchos años y son muy buenos, pero hay los que luchan toda la vida, esos son los imprescindibles". Eso es lo que le quisieron transmitir a Manolo, y de paso, a todos los melillenses. Ese es el mensaje que le hemos transmitido. Porque creemos que Manolo Soria es imprescindible para nosotros.

El primer presidente que tuvo Guelaya, Jose Cabo, recibió, de manos de Manolo Soria, hace años, una placa en reconocimiento a su trabajo. Ahora, los dos estamos en una Junta directiva presidida por Juanjo Villalón, con la idea de que esto sea una historia interminable.

Guelaya-Ecológicos en Acción Melilla ha pasado por buenos y malos momentos: al principio, hacíamos ecologismo en blanco y negro, no existían los ordenadores, los comunicados de prensa se hacían con máquinas de escribir y no existía Internet. Las redes sociales eran

sueños de algunos emprendedores, en otros países. Soria hizo que Guelaya, después Guelaya-Ecológicos en Acción Melilla, tuviera color.

Con motivo de la semana, a las 19:00 horas y en el Salón de Grados de la UGR en Melilla, se celebrará, una charla coloquio sobre incineración de residuos, a cargo de Daniel López Marijuán, responsable del área de residuos de Ecológicos en Acción

en España.

El tratamiento de residuos es un tema al que Guelaya Ecológicos en Acción ha prestado atención desde la puesta en marcha de la primera incineradora en Melilla, en los años 80. Siempre se han manifestado en contra de dicho sistema y ya destacan que han presentado alegaciones y propuestas ante este sistema de gestión de residuos en la ciudad.

